

# Röhr Stadt-Anzeige Leserbriefe

12.5.21

## Parkplätze sind vorgesehen

Zu „Ein Ort zum Wohlfühlen“  
vom 16. April.

Ich bedanke mich bei den Elsdorfer Bürgern, die dieses „Bürgerprojekt Prompershof“ trotz mancher Widerstände engagiert vorangetrieben und es in die Aufnahme des Integrierten Stadtentwicklungskonzepts geschafft haben. Man sieht, dass sich bürgerliches Engagement lohnt, und Rat und Verwaltung werden es schwer haben, dieses Projekt nicht umzusetzen. Allerdings möchte ich die Aussage, dass Parkplätze nicht mehr vorgesehen seien, korrigieren. Selbstverständlich bleiben Parkplätze bestehen für die Anwohner und besonders für die Kunden der Bäckerei und des Arztzentrums! Sie sollen nur anders und neu strukturiert werden. Im Antrag zum Landeswettbewerb „Zukunft Stadtraum“ heißt es unter anderem: „Flächen mit gleichen Berechtigungen für Mobilität; Verkehrswegeplanung – insbesondere für Fußgänger, Fahrräder, Parkplätze für Anwohner, Kunden anliegender Geschäfte und Besucher des Ärztezentiums.“ Es muss also niemand Angst haben, vor dem Prompershof keinen Parkplatz mehr zu finden.

Wolfgang Ketzler, Elsdorf